

5/27

# 日本・米帝のインドシナ

一 始めに。

全門大の御友説君に、我々は、沖縄斗義は、米帝のカーボボニア侵略に、全印度・シナ人民と連帯して、斗つことを表明する。又、その中で、日帝の東南アジア侵略をも阻止しなければならない。

先日のアシア会議は、日本のペムモニーでもて終始した。このことは、さすがに日帝の東南アジア侵略を明確にしたものである。日帝は、軍事的には破壊した米帝の援助者として登場し、カンボジア中立化・シユヌーム会議方式を積極的に推進し、マリソンの「タフ・ド・トリン」ダトナム化思想と共に押し進めたい、たのである。このことは、まさに、印度シナ人民の革命斗争を正殺ししようとしているのである。これによじて、中ソ西印は、同様にシユヌーム方式を持り、国家の主权の尊重とい、た形でインドシナ人民階級斗争を弯曲しようとしないるのである。

いのうな、社会主義との対応をみずびとした形で、日帝、米帝はあくまでも、自己の目的を實現しようとしているのである。日帝は、72年半島返還と、米帝からとりわけるのに成功し、沖縄を米帝と共に東アジア反帝帝の軍事基盤化をそこ東南アジア市場への経済侵略基礎化をもはかっている。そして、日帝内部においても、自立防衛のための自衛隊を強化し、海外侵略も可能にして、また農業を再編成し、勞働者の右傾化をはかり、教育の帝日主導的再編成はより、イデロオギー的にも、土官主導的アシヨナリズムをあおることによじて、海外の日本人をさるといった形での海外侵略を可能にしようとしている。いのうな日帝の動向に対して、左翼内部においても、社会党統評の右傾化、そして代々木の試合主導的指導がこんどの米帝のカーボボニア侵略に対しても、あきらかにされござる。

この市大内部においても、代々木民青諸君は、たん率に米帝のカーボボニア侵略反対とい、た形で、従来の、対米従属反対路線と一緒に成却しえず、学生吉斗諸君は、その平和共存路線からして、カーボボニア中立化シユヌーム会議方式といつち形で、印度シナ人民の斗争を露出化しようとしているのである。このような諸君のままでいける、ヨリと裏切て、基門のカーボボニア侵略をふんざりし、日帝の東南アジア侵略を阻止しなければならない。

我々は、本日二〇教室において、カーボボニア反戦討論会にて、すべての御友説君が出席されることを要請す

スケジュール  
○ 27日 討論集会 (二〇教室) 3時  
○ 29日 学内集会 3時 教養芝生  
全日学生统一行动 6時 京都丹波公園

5号 安倍・沖縄斗義